

Ort: FREISING, ADAC MX MASTERS
 Strecke: steinig, viele Sprünge, am Renntag trocken
 Datum: 24-05-2010

Platzierung:	D.Schröter(D)	M.Kaussen(D)	L.Oldekamp(D)
Qualifikation:	11	19	2
1.Lauf:	9	20	2
2.Lauf:	22	dnf	2
Tageswertung:	15	27	2

HENDRIK NOLTING (Team - Manager):

Lars hatte sich beim Interrennen in Rhenen an Chisti Himmelfahrt das Schulterblatt angebrochen und konnte schmerzbedingt seitdem nicht fahren. Zum Glück hatten die Ärzte für München grünes Licht gegeben, damit lag es an Lars den Schaden so klein wie möglich zu halten.

Dass dann so eine Leistung heraus gekommen ist, ist schon mehr als erwartet werden konnte, aber am meisten freut mich, dass Lars nur nach vorne geschaut hat und sogar bis zum Schluss dicht am Führenden bleiben konnte. Dafür hat er unseren ganzen Respekt verdient.

Auch Michael hatte ein gutes Wochenende. Nach verpatzter Quali hat er sich zusammengenommen und den Hoffnungslauf souverän gewonnen. Nur ein defekter Kühlerdeckel hat dann am Renntag Punkte in beiden Läufen verhindert, trotzdem kann er aus diesem Wochenende viel Selbstvertrauen in die nächsten Rennen mitnehmen.

Genau dieses Selbstvertrauen ist Dennis momentan abhanden gekommen. Im freien Training noch bei den Schnellsten dabei, hat er im Zeittraining nichts auf die Reihe bekommen. Im ersten Lauf kam noch ein 9. Platz heraus, im 2. Rennen ist er gleich in der 1. Runde zu Boden gegangen, musste danach in die Box, um eine neue Brille zu holen, mit mehr als einer halben Runde Rückstand angefangen war dann auf dem 22. Rang Schluss.

NÄCHSTES RENNEN:

Dolle DM MX2

supported by:

